

## Aufsteiger verkaufen sich unter Wert

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 03. September 2012 um 14:37 Uhr - Aktualisiert Montag, den 03. September 2012 um 15:28 Uhr

---



Den angepeilten Erfolg zum Saisonauftakt konnten die Mannen der 3. Herren leider nicht landen. Überraschend hoch mit 3:9 unterlag das Team am Freitagabend auswärts der SG Altweidelbach/Ellern 2. Zu Beginn gestaltete sich die Partie noch ausgeglichen. Nach den Doppeln und den ersten drei Einzeln stand es 3:3. Für den TuS waren die Auftritte des Doppels Volker Emmel/Jörg Weber und der Einzel von Volker im vorderen Paarkreuz und Timo Küpper in der Mitte von Erfolg gekrönt. Doch im Anschluss gelang gegen wahrlich nicht übermächtige Gegner kein einziger Einzelsieg mehr. Zweimal unterlagen die Dichtelbacher dabei im vierten, viermal mehr oder weniger unglücklich im fünften Satz. Das Ergebnis an sich ist schon eine negative Überraschung aus Dichtelbacher Sicht und alles andere als ein guter Saisonauftakt. Auf der anderen Seite weiß die Mannschaft nun, dass ihr trotz der Verstärkung des Teams zur neuen Saison in der 1. Kreisklasse die Punkte nicht geschenkt werden.